

## ECONOMIA Y SALUD

Licenciatura en nutrición  
séptimo cuatrimestre

Nombre del profesor  
Reynaldo Francisco Manuel

Nombre del alumno  
Andrea yuliana calvo López

04-DIC-2020

## **PLANIFICACION ESTRATEGICA APLICADA A LA SALUD**

### **planificación conceptos básicos**

la planificación es el proceso metódico diseñado para obtener un objetivo determinado en el sentido más universal de tomas y decisiones para poder alcanzar un futuro deseado, teniendo en cuenta la situación actual y cada factor internos y externos que se pueden influir en cada logro de los objetivos. por lo que se refiere a planes y proyectos en sus diferentes niveles y actitudes.

#### **Que es la planificación estratégica conceptos**

es la elaboración, desarrollo para dichos planes operativos por lo que cuentan con un cierto presupuesto por lo que es esencial la correcta determinación de los objetivos a cumplir.

por otra parte, el tiempo existe entre la inversión de un buen mercado cuando comenzó a acortarse con un ciclo de vida de los productos cada vez más breve. de esta parte el tiempo existente entre la inversión de un bien para la planeación de la estrategia ya que se especializo para alcanzar los objetivos perseguidos en función de las oportunidades y amenazas que ofrece el entorno.

en todo esto es importante que todas las personas vinculadas a la gerencia que pueden desarrollar sus conocimientos y comprender con cada exactitud de las necesidades de cada empresa para que las planeaciones estratégicas les permita interactuar con un mundo distinto y con una mejor constante evolución para todos.

#### **Introducción a la planificación estratégica**

asimismo, podrán comprender la planificación estratégica como proceso social complejo social complejo que les permitiera trabajar en función de lograr sus objetivos a largo plazo y cumplir con las políticas estatales en función del bienestar económico y social.

en una herramienta para obtener un alto grado de provecho por parte de los directores a todos los niveles. de igual manera se incluyen algunos aspectos básicos.

## **PLANIFICACION ESTRATEGICA**

se entiende como un proceso de planearse un objetivo y proveerse de los medios para alcanzarlos.

sin embargo, cuando se pasa del asunto particular al terreno colectivo o social ya que hace indispensable crear herramientas de mejoramiento mediante en este sentido pocas actividades humanas son ajenas a la planificación y así sea esta convierte en un espacio para desarrollar de la racionalidad y la libertad de los seres humanos.

se aplica con el ánimo de reducir a la incertidumbre sobre la base de un mejor conocimiento de la realidad en la prevención todo sistema tiene que estar bien encargado y debe contar con una adecuada planificación estratégica.

conoceremos los diferentes pasos para la planificación estratégica las cuales son los formularios objetivos y análisis.

es importante que analizar cada uno por separado para determinar en cuales nos vamos a apoyar.

los recursos tecnológicos son los elementos con los que se cuentan para realizar mejorar nuestro trabajo.

también entendemos el monto económico de dinero con el que contamos y que puede ser requisito para una expansión de una mejor expansión del trabajo.

los recursos organizacionales tienen que ver con las condiciones que brinda el elaborador de los productos y que incluyen conceptos variados como calidad, precio, garantía, imagen comercial e institucional, posibilidad de capacitación, clima de trabajo responsabilidad empresarial.

deberá ser realizado con la mayor objetividad para que las estrategias que se plantee sean realmente superadoras de los problemas que existen.

fórmulas de estrategias, plantear actividades, responsables, lugar, tiempo, recursos, ejecutar actividades, evaluación.